

Listos para el Inicio del curso deportivo en Mayabeque

Categoría: Informaciones deportivas

Creado: Lunes, 04 Septiembre 2023 09:19

Escrito por Carlos Luis Soler

Visto: 75

El Estadio Héroes del Mayabeque realiza los preparativos para el nuevo curso escolar 2023-2024, el colectivo de trabajadores, con el apoyo de algunos atletas de nuestro deporte y estudiantes, lo cual son dirigidos por nuestra directora María del Carmen Camejo ponen alma y corazón para q este nuevo curso sea lo más provechoso para nuestros alumnos-atletas, esa nueva juventud q son los q seguirán desarrollando en futuras esferas de la vida social el desarrollo del país. Con la confianza plena en esta generación el Estadio en toda esta semana a realizado limpieza en sus áreas, se a dedicado tiempo a la pintura especialmente en nuestras aulas, arreglo a la propiedad social, sillas, mesas, implementos deportivos, dar lo mejor posible para q este inicio sea uno de los mejores en nuestro centro. Juventud, experiencia, toda una unión de trabajadores con un único fin. Ser cada

Listos para el Inicio del curso deportivo en Mayabeque

Categoría: Informaciones deportivas

Creado: Lunes, 04 Septiembre 2023 09:19

Escrito por Carlos Luis Soler

Visto: 75

